

## SUMMARY

# ANALISIS TINGKAT KESEHATAN BANK SYARIAH DENGAN METODE CAMELS PADA PT. BANK MUAMALAT INDONESIA PERIODE 2009 - 2013

Created by DINA PURNAMA SARI

**Subject** : KESEHATAN BANK SYARIAH  
**Subject Alt** : METODE CAMELS PADA PT. BANK MUAMALAT INDONESIA PERIODE 2009 - 2013  
**Keyword** : BANK MUAMALAT

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk menggunakan metode yang sesuai dengan peraturan yang ditetapkan Bank Indonesia.

Metode yang ditetapkan Bank Indonesia untuk mengukur tingkat kesehatan bank syariah adalah Metode CAMELS (Capital, Asset, Managemet, Earning, Liquidity, Sensitivity to Market Risk). Teknik penilaian kesehatan PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk dilakukan dengan cara menghitung beberapa komponen yaitu Capital (CAR), Asset (NPF), Earning (ROA), Liquidity (STM), Sensitivity (MR), dan Management (NOM).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kesehatan PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk selama 5 tahun yaitu periode 2009 – 2013 termasuk dalam kategori sehat.

Penilaian tingkat kesehatan faktor Permodalan berada pada peringkat 2, Kualitas Aset pada peringkat 2, Manajemen pada peringkat 4, Rentabilitas pada peringkat 3, Likuiditas pada peringkat 1 dan Sensitivitas pada peringkat 2. Adapun pada peringkat komposit dari faktor CAMELS pada PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk rata-rata berada pada peringkat 2 yang berarti bank tergolong baik dan mampu mengatasi pengaruh negatif kondisi perekonomian, namun PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk masih memiliki sedikit kelemahan yang dapat segera diselesaikan. PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk dibandingkan dengan bank syariah lain yaitu PT. Bank Mandiri Syariah maka PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk tergolong baik karena berada di peringkat 2 dan PT. Bank Mandiri Syariah tergolong sangat baik karena berada pada peringkat 1.

**Date Create** : 20/06/2015  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-12-089  
**Collection** : 2011-12-089  
**Source** : Undergraduate these economy of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor